

# 静岡西ロータリークラブ会報

● 会長 富田英児  
● 副会長 北島俊秀  
● 幹事 白鳥三和子  
● 副幹事 鈴木麻祐子

例会日：毎週水曜日 12：30  
(但し第一水曜日 18：30)  
例会場：ホテルセンチュリー静岡  
Tel 054-284-0111

クラブ事務所  
静岡市葵区追手町 12-12  
静岡安藤ハザマビル 5 階  
Tel:054-254-5611/Fax:054-221-0515

## 第2011回 2017年11月8日(水) 通常例会

◎司会者 幹事 白鳥三和子君 ◎開会点鐘 会長 富田英児君  
◎ロータリーソング 「君が代」 「奉仕の理想」 ◎四つのテスト唱和 大石剛士君  
ソングリーダー 大石剛士君

出席状況	会員数	出席計算 会員数	出席数	欠席数 (無届)	Make up	改定出席率
前々回	40名	37名	25名	0名	0名	67.57%
本日	40名		25名	15名		

◎会長挨拶 会長 富田英児君

10月24日の世界ポリオデーにおいて、アメリカのワシントン州にあるビルゲイツ財団本部にて特別イベントが開催され、世界にライブ配信されました。この中で、野生ポリオウイルスによる今年の症例数は、12件(アフガニスタンで7件、パキスタンで5件、ナイジェリアは0件)と発表されました。これは、2016年と比べて70%の減少であり、歴史上で最も少ない数字だそうです。この活動のスケールは壮大で、毎年洗練されたワクチンの供給・運搬ネットワークを通じて、実に22億服のワクチンが、4億3000万人の子供に投与されています。そして、ポリオ撲滅に向けての最新の戦略は、「すべての子どもにワクチンを投与すること」と発表されました。そして、ポリオが原因のまひがなくなったとしても、環境サンプルからウイルスの痕跡がなくなるまでは、世界がポリオフリーであるとは言えないとの見解で一致したそうです。

「あと少し」となったポリオ撲滅。完遂までには15億ドルが必要です。その理由は・・・

ヨーロッパで最後にポリオの発症が報告されたのは、なんとつい最近の2015年でした。ウクライナの2人の子どもがポリオと診断されました。少なくとも1誌の西側のニュースメディアが発症について「ありえない」と報道しましたが、現実には地球からポリオが撲滅されるまで、どこにいても安全とはいえないそうです。ウクライナでは子供の50%しか予防接種を受けていないため、予防接種率が低いことが感染拡大の要因となっています。ポリオがいまだに撲滅されていない、アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリア以外の国でもポリオウイルスが見つかることは、珍しくありません。2014年のワールドカップの直前、地球上のすべての国からブラジルに旅行者が訪れた際、サンパウロ・ビラコッポス国際空港の下水からポリオウイルスが検出されました。遺伝子検査により、赤道ギニアが発生源でしたが、ブラジルは定期的な予防接種の活動により、ポリオの空港外での発生を防ぎました。ウイルスに感染した人の90%は症例がなく、通常、発熱、倦怠感、頭痛などの軽度な症状がでます。感染した患者200人のうち1人の割合で、身体まひになります。つまり、まひした患者が1人であれば、数百人がウイルスに感染しているが、症状が出ていないことになります。ポリオが撲滅されたにも関わらず、15から20か国は、未だ発生する確率が高いのです。ポリオウイルスは排泄物を介して、最も簡単に検出され、最も簡単に感染しやすいのです。ポリオの最後の症例が確認されるのが今年であったとしても、完全に撲滅するまで、少なくとも3年間は全世界の子どもたちに接種し続けなければならないという膨大な仕事が残っています。ということで、多額の資金が必要となるわけです。

さて、我が国日本はというとインバウンドによる輸入感染症リスクが大いに高まっているということです。2020年のオリンピックに備えて、さらなる準備が必要でしょう。勿論日本の子供たちにもポリオの予防接種は行っていますが、その回数が他の先進国と比べて1回少ないのが問題だそうです。他の先進国は2歳までに4回。その後4歳以上で1回の追加接種を行っていますが、日本ではこの追加接種が行われていません。日本とスペインとスロベニアだけが追加接種をしていないそうですが、そのスペインも今年から追加接種をするようにな

ったそうです。早く日本も就学前の追加接種を実施して頂きたいと思います。

◎本日のお客様紹介

米山奨学生                      ゴディタン・トゥ・エンさん

◎幹事報告                                      幹事 白鳥三和子君

1. 本日例会後、定例理事会です。
2. 元会員大長氏ご逝去の際にお送りした生花・弔電にお礼の手紙が届いております。

◎委員会報告

奉仕プロジェクト委員会                      金原康之君

梅ヶ島植樹中止について

ロータリー財団・米山委員会                      渡辺憲治君

地区補助金の返金について

日本ポリオ予防接種の状況について

◎会員のお祝い

お誕生日お祝い                      榊 一夫君・内海克彦君

◎ロータリー友の会紹介

公共イメージ向上委員会                      委員 加藤博一君

◎出席報告・スマイル発表

宮原伊之人君

袴田文治君

またロータリークイズに当たりました。

白鳥三和子君

2週連続、台風で中止になり残念でした。きっと会長は嵐を呼ぶ男かもしれません。

榊 一夫君

お誕生日のお祝いありがとうございます。

山梨 透君

駐車場が満車であわてました。

杉山 元君

本日の例会、満井さん、加藤さん、金原さんよろしく願いいたします。

山崎雅光君

前年度の報告書をBOXに入れさせていただきます。よろしく願いいたします。

武藤宏之君

榊先生、内海さんお誕生日おめでとうございます。

白附由光君

先日はつたない卓話で失礼しました。カーブは負けて残念ですが気をとりなおしてスマイル。

水元久美子君

先日、電柱に車をぶつける事故をおこしました。これを機に運転をやめることにしました。

皆様もどうぞお気をつけ下さい。

小宮山公文君

先日下田で高級シマアジを7匹釣り上げました。かなりハッピーです。

内海克彦君

育成会にスマイル。

◎会員卓話

「メイクアップがロータリーライフを豊かにする」

満井義政君・加藤博一君・金原康之君

◎閉会の点鐘

富田英児君

